
ACTA DE SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CONSEJO DIRECTIVO DEL FONDO SOCIAL LA GRANJA 
DEL 04 DE AGOSTO DE 2021 

 
Mediante conexión vía Teams, siendo las 3.00 pm del día 04 de agosto de 2021, se reunieron los siguientes 
miembros del Consejo Directivo:  

 
1. Sr. Elder Fernández, Presidente, miembro titular representante de la Municipalidad Distrital de 

Querocoto (MDQ). 
2. Sra. Kathy Helen Romero Haro, Secretaria, miembro titular representante de Rio Tinto Minera 

Perú Limitada S.A.C. (RTMP).  
3. Sr. Mario Kelwin Bringas Carpio, Director, miembro alterno representante de RTMP.  
4. Sr. Daimer Ruiz Vasquez, Director, miembro titular, representante del Centro Poblado La Granja. 
5. Sr. Víctor Avellaneda Quispe, Director, miembro titular, representante del Centro Poblado 

Paraguay. 
6. Sra. Maritza León, miembro titular, representante del Ministerio de Energía y Minas.  
7. Sr.Marco Coronel Pérez, Director, miembro titular, representante elegido por el Consejo 

Directivo en virtud de lo establecido en el artículo 14° numeral 14.1 del Decreto Supremo N° 082-
2008-EF 
 

Asimismo, se contó con la participación de la Dra. Paola Ramos y de la Dra. Miyanou Dufour asesoras de 
RTMP. Por parte del MEM, el Sr. Carlos Escobal como asesor. Por parte de la Gerencia del FSLG, estuvo 
presente el Sr. Dany Nuñez y la Srta. Viany Israel.  
 
Conforme al Artículo Trigésimo del Estatuto, encontrándose la totalidad de los miembros del Consejo 
Directivo (en adelante, CD) del Fondo Social La Granja (en adelante, FSLG); y, conforme al Artículo 
Trigésimo Segundo del Estatuto, luego de verificar la validez de la presente sesión, se dio por iniciada la 
sesión.   
 
AGENDA:  
 

1. Revisión y decisión sobre nueva versión de propuesta de “Priorización de cartera de 
proyectos aprobados por CD para su ejecución durante el 2021”.  

2. Informe de avance de la Gerencia del proceso de planificación para la selección de la 
nueva gerencia del FSLG.  

3. Informe de reunión del 21 de Julio para informar proceso de entrega de las ambulancias 
a la DISA Chota.  

4. Revisión de acuerdos 06-2021/16 y 07-2021/16 tomados en la sesión de CD del 07 de 
julio de 2021.  

5. Informe de Gerencia sobre estado de elaboración de los estudios de inversión: 
Mejoramiento del sistema de agua y saneamiento del sector San Lorenzo, La Iraca.  

6. Informe de Gerencia sobre estado de la elaboración de los estudios de inversión del 
Proyecto vial: Santa Rosa de Sigues-Changomarca. 

 
DESARROLLO DE LA SESIÓN 
 
El señor Elder Fernández, presidente del CD, inició la sesión saludando a cada uno de los presentes y 
agradeciendo su participación, procediendo a leer la esquela de convocatoria y dando por iniciada la 
sesión. 
 
Antes de continuar con la sesión, el Presidente consultó a los presentes, si algún miembro del CD tiene un 
tema que quisiera proponer como orden del día, a fin de discutirlo e incluirlo en la agenda.   



 
La Sra. Romero tomó la palabra para darle la bienvenida al Sr. Ruiz, quien se encontraba participando en 
la presente sesión oficialmente como nuevo representante titular en el CD por la Municipalidad de Centro 
Poblado La Granja. El Sr. Ruiz agradeció la bienvenida, y manifestó que esperaba que sea el inicio del 
trabajo en conjunto con todas las entidades que conforman el CD.  
 
Por su parte, el Sr. Bringas reiteró la bienvenida al Sr. Ruiz  como nuevo representante titular en el CD por 
la Municipalidad de Centro Poblado La Granja; y, aprovecho para solicitarle que le brinde sus datos de 
contacto a la Sra. Israel, a fin de poder enviarle oportunamente las convocatorias a las sesiones e 
información que remite la Gerencia al CD.  
 
El Sr. Nuñez señaló que el día de hoy se ha notificado a la Municipalidad de Centro Poblado La Granja la 
comunicación oficial de la incorporación del Sr. Ruiz al CD del FSLG, el cual había sido aprobado por 
Asamblea de Asociados llevada a cabo el 30 de julio del presente año.  
 
Se procedió a iniciar con los puntos de agenda programados.  
 

1. Revisión y decisión sobre nueva versión de propuesta de “Priorización de cartera de 
proyectos aprobados por CD para su ejecución durante el 2021”.  

 
El Sr. Nuñez procedió a presentar la priorización de cartera de proyectos aprobados por CD para su 
ejecución durante el 2021, a través de la metodología gestión de conceptos, la cual fue planteada a través 
de una asistencia técnica en planificación estratégica. La presentación y así como la cartera de proyecto 
planteados por la Gerencia a ser planteados en el año 2021, se encuentran en el Anexo 1 de la presente 
acta.  
 
Culminada la presentación, el Sr. Coronel tomó la palabra, agradeciendo la participación del Sr. Nuñez y 
manifestó que espera se defina en esta sesión la elección del asesor legal, por que hay muchos temas 
paralizados en el FSLG por falta de este profesional. 
 
La Sra. Romero agradeció al Gerente por la presentación realizada. Asimismo, señaló que entiende que la 
cantidad de proyectos que se han presentado para su priorización es parte del gran número de proyectos 
que ha aprobado el CD a raíz de los diferentes pedidos que han realizado las comunidades en los últimos 
meses, entre ellos proyectos presentados por los alcaldes que se encuentran en el CD representando a 
sus entidades. En ese sentido, considera que debe ponerse a discusión si se van a aprobar más proyectos 
a futuro o se va poner una pausa en las aprobaciones, hasta avanzar con los que ya se encuentran 
aprobados, dando un orden de prelación en su ejecución. Asimismo, señaló que el FSLG actualmente no 
tiene una estructura de Gerencia que soporte el nivel de gestión que se requiere para ejecutar todos los 
proyectos priorizados a la vez. Lamentablemente, se han aprobado proyectos sin ningún tipo de control, 
y sin entender que la Gerencia no podía soportar dicha carga por tener una estructura minima. Pidio ser 
más concientes de que la Gerencia no tiene capacidad para gestionar proyectos nuevos. Asimismo, pidió 
que se evalue los aliados que tiene el FSLG, ya que finalmente terminan llevando desinformación, como 
por ejemplo el tema de ambulancias. 
 
Por su parte, el Sr. Ruiz pidió que se vayan por puntos de manera ordenada, viendo primero la cartera de 
proyectos aprobador y luego discutir sobre la reorganización de la Gerencia del FSLG. Asimismo, indicó 
que sería importante que el CD vaya a campo y consulte a la población si ha mejorado la calidad de vida 
de las comunidades y de los querocotanos a raíz del trabajo del FSLG. Mencionó que las comunidades no 
sienten ese apoyo por parte del FSLG. Asimismo, señaló que le preocupa que este diagnóstico no tenga 
información completa, pues no se ha mencionado sobre los supuestos casos de corrupción por parte de 



funcionarios del FSLG, sumado a que considera que no hay mecanismos de transparencia suficientes para 
brindar información sobre la gestión del FSLG. Precisó que se debe coordinar, consensuar, articular en 
conjunto, ya que hay proyectos importantes pero deben ordenarse.  
 
La Sra. Romero indicó que de lo señalado por el Sr. Ruiz, hay varios temas le preocupan. En primer lugar, 
le sugiere que el Sr. Ruiz coordine con el anterior representante del CP La Granja, Sr. Alejandro Vasquez, 
a fin de que le haga la debida transferencia de información sobre la gestión del FSLG, temas discutidos y 
proyectos aprobados por parte del FSLG, a fin de que tengan conocimiento de todo lo previo a su 
incorporación. Por otro lado, la Sra. Romero manifestó que como representante de RTMP, le preocupa 
que se acusen sobre temas de corrupción en el FSLG,  cuando siempre se ha sido transparente con la 
información que se ha manejado en el CD y con el CP La Granja desde su incorporación desde hace unos 
años, estando al tanto de todo lo que ha pasado. Esto independientemente del representante, ya que es 
la entidad la que se sienta en el CD y es la representada. Asimismo, señaló que le sorprenden las palabras 
del señor Ruiz, pues RTMP siempre ha actuado de acuerdo a ley, e includo cuando se ha solicitado primar 
la ley en ciertos casos, siempre se los ha tildado de obstruccionistas o burocráticos, y que no se quiere 
apoyar a las comunidades.  
 
La Sra. Romero señaló que los proyectos aprobados a la fecha en el CD, han sido casi en casi un 95% 
traídos por las comunidades y sus alcaldes, por lo que ha que asumir las cuestiones que han sido 
planteadas por cada parte en su momento. Asimismo, coincide en que no hay comunicación fluida con las 
comunidades, pero le sorprende que cuando hay temas por atender en las vías de acceso o en aspectos 
de riego, no se reconoce el trabajo del FSLG. El FSLG desde hace años atiende las emergencias viales, ya 
que no es ni la MDQ, ni el IVP Chota o Provias quien se encarga de dicho mantenimiento, pero nunca se 
reconoce al FSLG quien es el que está apoyando en cada emergencia. Reconoce que hay una falta de 
comunicación de los proyectos que ejecuta el FSLG, quien ha gastado millones de soles para el 
mantenimiento de vías de Querocoto. A la fecha, se han aprobado proyectos recogidos y/o propuestos 
por comunidades, no de personas individualmente. Asimismo, incidió en que el FSLG es un aportante 
económico en la zona para el apoyo de las entidades locales, sin embargo, la gestión del territorio lo hacen 
las entidades gubernamentales. Solicitó que no se hable como si fueramos de afuera, cuando todos los 
presentes son parte del CD, por ello pide a los miembros defender su labor, por que aquí no hay temas 
de corrupción, al menos no de parte de los representante de RTMP. Indicó que deja esto en claro porque 
son representantes de instituciones los presentes, no personas individuales.  
 
Por su parte, la Sra. León indicó que esta muy sorprendida por las apreciaciones del Sr. Ruiz, ya que todo 
lo que ha manifestado no se ajusta a la realidad de la gestión del CD que se ha venido realizando. Aclara 
que el FSLG no es el responsable de cerrar brechas en el país, sino el Estado quien tiene ese deber. El FSLG 
contribuye con la parte financiera, en complemento con los gobiernos locales y regionales. Le sorprende 
que se diga que no hay transparencia, cuando el MEM es el primero en pedir que todo sea transparente. 
Cuando se han presentado quejas, reclamos o pedidos, siempre se ha respondido. La transparencia 
siempre ha estado presente en la gestión del FSLG. Asimismo, señala que si la comunidad tiene una mala 
imagen del FSLG, lamentablemente puede deberse a la mala información que le llevan personas  o se 
están generado expectativas falsas. Como MEM, siempre se ha primado la ley.  
 
El Sr. Fernández indicó que es importante recoger estas percepciones para poder aclararlas. Indica que 
hay poca operatividad del FSLG y eso puede deberse a que falta que llegue la información a la población. 
Por ello, considera que es importante tener un cronograma de la ejecución de los proyectos y retomar 
reuniones operativas del CD a fin de hacer un seguimiento más constante a los avances del FSLG. Le 
preocupa que hay proyectos que llevan hasta dos años aprobados y no se ejecutan. Por otro lado, 
considera que debe verse cuanto antes la elección del asesor legal, ya que no hay avance de varios 
proyectos y las comunidades quieren resultados. Solicita a la Gerencia armar un cronograma de los 



proyectos priorizados que ha presentado, pidiendo poner énfasis en la ejecución de proyectos y 
establecer plazos concretos.  
 
El Sr. Ruiz manifestó que no tiene conocimiento sobre el proceso de selección del asesor legal del FSLG, 
tampoco tiene claro si se ha realizado la convocatoria. Por otro lado, indicó que el Sr. Vasquez si le ha 
dado información sobre los proyectos, pero no sabe el estatus de todo, por ejemplo del proyecto La Iraca, 
por lo que solicita información a la Gerencia sobre dicho punto. Coincide en que tener un cronograma de 
trabajo de los proyectos ayudará a ordenar y tener conocimiento de la gestión del FSLG. Por otro lado, 
quiere aclarar unos aspectos, con la Sra. Romero, ya que la tarea de el es defender la petición de las 
comunidades. La propuesta de la Zonal II es que haya una reunión presencial con el CD, para que se 
plasmen acuerdos junto con la comunidad.  
 
Por su parte, el Sr. Bringas dijo que el FSLG por ley, es sujeto de auditorias dispuestas por el Consejo de 
Vigilancia, las cuales realizan recomendaciones y las mismas se han venido implementando. Asimismo, 
señaló que hay propuestas de proyectos que son parte de la cartera, y su estatus se encuentra según la 
fase en la que corresponde el ciclo del proyecto. Coincide en que la designación del asesor legal es muy 
importante, para que los temas de orden legal se puedan priorizar. 
 
El Sr. Coronel coincide en parte con el Sr. Ruiz sobre las dudas por parte de la comunidad, pero es 
importante aclarar que la gestión del FSLG siempre se ha realizado de manera transparente. Indica que 
por su parte, ya lo ha manifestado en una reunión a la que fue invitado con comunidades. La Gerencia ha 
sido muy meticulosa con la ejecución de los proyectos, por lo que respalda la gestión. Señaló que hoy se 
deben elegir los profesionales que están pendientes, para avanzar con los temas pendientes.  
 
La Sra. León manifestó que sobre las ternas del asesor legal y asistente de proyectos, la Gerencia debería 
enviar la evaluación que ha realizado, enviando la tabla de puntajes, para que en base a ello se pueda 
validar y aprobar como ganador al que tenga mayor puntaje. Asimismo, señaló que se deben hacer filtros 
de antecedentes penales, civiles, sector publico, etc.  
 
El Sr. Ruiz consulta como se realizó la convocatoria del proceso de selección del asesor legal, pues no tiene 
conocimiento de ello.  
 
La asesora legal de RTMP recordó que en la convocatoria para la Gerencia realizada en el año 2019,  se 
incluyo en el servicio de Bumeran, la inclusión del asesor legal y asistente de proyectos, debido que se vió 
de manera eficicente avanzar de esa manera, aun cuando no sea obligatorio por el DS 082-2008-EF (pues 
no son cargos que requieren ser propuestos por una empresa reclutadora de personal). Para el presente 
caso, a la fecha, se ha realizado convocatoria por invitación, pues el Reglamento de Contrataciones del 
FSLG, establece que por los montos de estos servicios, no requiere una convocatoria abierta. Asimismo, 
era importante recordar que este tema se ha retrasado pues el Sr. Fernández remitió un correo 
observando el acuerdo sobre el proceso de selección y pidiendo vuelva a ser discutido en la siguiente 
sesión de CD, por ello no se continúo con la evaluación, procediendo únicamente con la realización de las 
entrevistas a los candidatos a asesor legal.  
 
Por su parte, el Sr. Nuñez explicó que las invitaciones a participar del proceso se han realizado con 
información de la base de datos de FSLG, recabándose los CVS que cumplían con el perfil que encaje con 
los TDR propuestos. La convocatoria ha sido directa, conforme a lo acordado por el CD en la sesión del 07 
de julio de 2021. No se realizó la evaluación que solicitan ahora los miembros del CD, ya que el Sr. 
Fernandez solicitó que no se realice hasta que se aclara este punto en CD.  
 



El Sr. Ruiz señaló que habiendo escuchado como fue el proceso de selección, considera que minimo se 
debió publicitar en el mural del FSLG o con las comunidade. Otro aspecto en el que está en desacuerdo 
es que se contrate a una empresa para contratar al personal, por que este mecanismos antes no ha 
funcionado. Pone a dicusión del CD que se de un plazo adicional para que participe del proceso alguien 
de la zona.  
 
El Sr. Fernandez pone a decisión del CD sobre alargar el proceso de elección del asesor legal, para que se 
de oportunidad a profesionales de la zona.  
 
La Sra. Romero indicó que en su momento se tomó un acuerdo por unanimidad como CD, y en ese 
momento no es que no se considero invitar a personal de la zona, se considero su participación, pero no 
realizar la convocatoria de forma abierta, para no generar expectativas. Además se quería un proceso 
corto por que se necesitaba rápido llenar la plaza por la urgencia de los temas que debe ver el profesional. 
No considera una opción dilatar el proceso más, cuando incluso todos los miembros del CD en la presente 
sesión han dicho que es necesario cerrarlo lo antes posible.  
 
El Sr. Coronel incidió que dada la hora, en unos minutos debe desconectarse de la reunión pues tiene que 
viajar hacia Chota, pero aprovecha para manifestar que lo del asesor legal debe definirse hoy, ya que 
incluso el contrato será por tres meses. Como mencionó el Sr. Ruiz, se necesita hacer realidad los 
proyectos aprobados, y esto solo será posible dando prioridad a la elección del asesor. Incluso ya hay un 
acuerdo de CD sobre este punto, por lo que debe agilizarse este tema.  
 
El Sr. Bringas coincide con la Sra. Romero de avanzar con la elección del asesor legal, pues hay varias 
consultas legales pendientes. Recordó que hay un reglamento de contrataciones del FSLG y este proceso 
se ha realizado en el marco del mismo.  
 
El Sr. Avellaneda indicó que como representante del CD, manejan información de la gestión del FSLG, la 
cual es entregada a la rondas en las reuniones que se realizan, traslandando la información correcta. 
Incidió en todo lo que se ha propuesto es en beneficio de la comunidad. Asimismo, señaló que hoy debe 
aprobarse a los profesionales que están pendientes cubrir en la Gerencia, para avanzar con los proyectos 
aprobados.  
 
El Sr. Ruiz manifestó que se va abstener de la discusión sobre la elección del asesor legal, por que no tiene 
conocimiento previo de como se ha llevado a cabo este proceso. Considera que debió comunicarse a la 
población estas plazas para que postulen y se considere en la terna algun querocotano.  
 
El Sr. Fernandez pone a consideración recibir CVs hasta el día viernes y el lunes el CD tome una decisión 
sobre la elección.   
 
Por su parte, la Sra. Romero manifiesta que le extraña que se diga que la gente de Querocoto no está 
informada sobre esta convocatoria, cuando se pidió que todo el CD difunda sobre esta convocatoria. No 
solo es tema del FSLG, hay tres representantes locales que pueden también difundir. Incide en que hay 
que asumir la labor que se hace como CD.  
 
El Sr. Ruiza señala que es válido diferir en las opiniones. Si no se hizo la difusión esperada, queda en cada 
uno. Pide que su posición quede en acta, en el sentido de que se abstiene de votar en este punto, ya que 
considera que debió hacerse de conocimiento a la población.  
 
La Sra. Romero dice que no está de acuerdo o desacuerdo con la posición del Sr. Ruiz. Como siempre en 
una votación hay mayoría, minoría o abstención. Lo que cuestiona es que se aprueban cosas en CD y luego 



se retrocede en lo que se decide, no asumiendo las decisiones tomadas con anteriorirdad. Finalmente 
este tema irá a votación y se respetará la decisión de cada uno.  
 
El Sr. Avellaneda, la Sra. Romero, el Sr. Bringas, el Sr. Coronel y la Sra. León votan por avanzar con la 
elección del asesor legal el día de hoy, conforme ya había sido acordado previamente por el CD en la 
sesión del 07 de julio.  
 
La Sra. Romero, con el fin de encontrar un punto medio, propone que la Gerencia remita a todos los 
miembros del CD la metodología de la evaluación y los puntajes alcanzados en el proceso de selección del 
asesor legal y asistente de coordinación de proyectos, a fin de que el CD pueda emitir una respuesta 
validando el orden de prelación alcanzada en base al puntaje obtenido.   
 
Por lo anterior, se acuerda por mayoría, con la abstención del Sr. Ruiz, lo siguiente:  
 
ACUERDO 01-2021/17 
 

i. La Gerencia remitirá el día de mañana hasta el mediodía, la metodología de la 
evaluación y los puntajes alcanzados en el proceso de selección del asesor legal y 
asistente de coordinación de proyectos, a fin de que el CD pueda emitir su validación al 
orden de prelación alcanzado en base al puntaje obtenido y determinar al ganador de 
ambos proceso.  

 
ACUERDO 02-2021/17 
Se acuerda por UNANIMIDAD 
 

i. Aprobar la matriz de priorización de cartera de proyectos aprobados por CD para su 
ejecución durante el 2021, que consta en el Anexo 1 de la presente acta.  

ii. La Gerencia debe presentar en la siguiente sesión de CD el cronograma de inicio de obra y 
final de cada uno de los proyectos priorizados para el 2021.  

 
ACUERDO 03-2021/17 
Se acuerda por UNANIMIDAD 

 
i. La siguiente sesión de CD se realizará el 11 de agosto vía Teams.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
Siendo las 7.00 pm del 04 de agosto del 2021, concluida la redacción del acta, la sesión se dio por 
concluida, siendo firmada por los miembros del CD presente. 
 
 

______________________________ 
Elder Fernandez Nuñez 

Presidente 

 
______________________________ 

Kathy Romero Haro 
Secretaria 

 

  
 

___________________________ 
Victor Avellaneda Quispe 

Director titular 
 
 
 

____________________________ 
Maritza León 

Ministerio de Energía y Minas 
 

___________________________ 
Mario Bringas Carpio 

Director alterno 
 
 
 

___________________________ 
Marco Coronel  
Director titular 

 
 
 

___________________________ 
Daimer Ruiz Vásquez 

Director titular 
 

 
 
 
 
 
Elder Fernández Núñez, identificado con DNI No. 43927352, Presidente del Consejo Directivo de la 
Asociación Fondo Social La Granja, deja expresa constancia que con arreglo a los libros corporativos que 
lleva la Asociación Fondo Social La Granja, señor Mario Bringas Carpio, la señora Kathy Romero Haro, el 
señor Víctor Avellaneda Quispe, Maritza León, Daimer Ruiz Vasquez y el señor Marco Coronel son 
miembros del Consejo Directivo de la Asociación Fondo Social La Granja, debidamente facultados han 
procedido a firma la presente acta de Consejo Directivo de fecha 04 de agosto de 2021. 
 
 
 
 
 
 

______________________________ 
Elder Fernández Nuñez 

Presidente  
 
 
 



ANEXO 1 
Priorización de cartera de proyectos aprobados por CD para su ejecución durante el 2021 

 
 
 
 
 



Matriz de Proyectos Priorizados
2020-2021



JUL AGO SET OCT NOV DIC ENE FEB MAR ABR MAY JUN

I

70% 30%
2,090,278.51

30% 40% 30%
38,014.24

50% 50%
90,000.00

II

30% 30% 20% 10%
2,628,980.48

30% 30%
103,138.09

0%
190,000.00

0%
Convenio con MDQ 324,811.39

50% 50%
165,082.94

50% 50%

811,340.00

III Querocoto (Fuera del ZID)

Convenio con MDQ 1,627,000.00

Convenio con MDQ 323,761.11

30% 40% 30%
1,250,000.00

9,642,406.76

Costo S/.

CP La Granja- Zonal II

CP Paraguay - Zonal III

MATRIZ DE PROYECTOS FSLG - SECTOR EDUCACION

I TRIMESTRE II TRIMESTREIII TRIMESTRE

Estudios

Estudios

Ejecución de 
Proyecto

Ejecución de 
Obra

Estudios

Ejecución de 
Obra

Estudios

Estudios

Estudios

Ejecución de 
Obra

Ejecución de 
Obra

2
Transferencia de Recursos para Ejecución del Proyecto: Ampliación y 

Mejoramiento de la Institución Educativa N° 10586 del Centro Poblado de 
Pacopampa, Distrito de Querocoto - Chota - Cajamarca (Convenio con la MDQ)

Tucac Alto

2022

En Proceso

Culminado

Culminado

Retrasado

2

2

2

En Proceso

En Proceso

Retrasado

Retrasado

En Proceso

Educación

Educación

Educación

IV TRIMESTRE
2021Tipo de 

intervención

Ejecución de 
Obra

Ejecución de 
Obra

3

Construcción de Muro de Contención, Campo Deportivo y Ambiente para Cocina; 
Adquisición de Equipamiento Interactivo; en la  IE 101016 - Querocoto en la 
Localidad Tucac Alto, Distrito de Querocoto, provincia Chota, departamento 

Cajamarca,

 09-2020/05 

13-2019/02     

02-2017/03 

7 Proyecto de Educación a Distancia, Distrito de Querocoto, Provincia de Chota, 
Departamento de Cajamarca 2 Educación

5
" Mejoramiento del Servicio Educativo de la I.E Secundaria Antonio Mata Osores, 

de la Comunidad de La Pampa, CP La Granja, Distrito de Querocoto, Chota, 
Cajamarca.

2 Educación

6 "Mejoramiento del Servicio Educativo en la I.E Inicial N°10851 La Pampa, Distrito 
de Querocoto, Chota, Cajamarca 2 Educación02-2021/03 En Proceso

06-2020/45ZII-ZIII

Porvenir

Pacopampa

02-2021/03

1
Transferencia de Recursos para Ejecución del Proyecto: Mejoramiento del 

Servicio Educativo en la I.E. N° 101127 El Porvenir, distrito de Querocoto - Chota - 
Cajamarca (Obra Convenio con la MDQ)

4

Convenio para elaboración de Expediente Técnico: Mejoramiento y ampliación 
del servicio educativo de las instituciones educativas del nivel primaria en las I.E. 

10851 La Pampa, 10883 Maray, 101008 El Cucho del Distrito de Querocoto – 
Chota – Cajamarca

2 Educación

2
Mejoramiento de los Servicios de Educación Secundaria en la IE Ciro Guevara 
Pérez del Centro Poblado La Granja, Distrito de Querocoto, Provincia de Chota, 

Departamento Cajamarca" – Segunda Etapa
2 Educación

3 Mejoramiento de los Servicios de Educación en la IE N° 379 del Centro Poblado 
La Granja, Distrito de Querocoto, Provincia de Chota, Departamento Cajamarca” 2 Educación

01-2020/39

Regularizar

05-2020/04 

1 Mejoramiento del Servicio Educativo en La Institución Educativa N° 10593 de 
Sauce, Querocoto - Chota - Cajamarca 2 Educación

2
Mejoramiento del servicio de educación inicial en el PRONOEI Los Pequeñitos 

de la Localidad de la Palma, CP Paraguay, Distrito de Querocoto, Chota, 
Cajamarca.

2 Educación

3 Mejoramiento y Construcción de  Ambientes Complementarios de la IE Cesar 
Vallejo CP Paraguay y Compra de Terreno 2 Educación

01-2020/38

11-2021/07

En Proceso

Retrasado

08-2013/02

1 Mejoramiento del Servicio Educativo en La Institución Educativa N° 10915 de 
Cundín, Querocoto - Chota - Cajamarca 201-2015/09 En Proceso Educación

Taller de 
Priorización 

FSLG
PROYECTOS

Acuerdo de 
CD

Nro. Estado
Prioridad 
Normativa

Comunidad

Cundín

La Palma

Paraguay

Sauce

La Granja

La Granja

La Pampa

La Pampa

La Pampa



JUL AGO SET OCT NOV DIC ENE FEB MAR ABR MAY JUN

I

70% 30%
455,960.00

II

60,819.34

30% 40% 30%
410,000.00

90% 10%
1,123,441.36

III

Convenio MDQ 1,171,402.38

90% 10%
818,750.00

50%
269,378.54

30% 40% 30%
450,000.00

30% 40% 30%
1,200,000.00

5,959,751.62

MATRIZ DE PROYECTOS FSLG - SECTOR SALUD

Nro. Costo S/.

CP Paraguay - Zonal III

CP La Granja- Zonal II

Querocoto (Fuera del ZID)

5 Proyecto Adulto Mayor 02-2021/14 En Proceso 1 Salud Estudios

2021 2022
I TRIMESTRE II TRIMESTRE

Ejecución de 
Proyecto

Estudios

Salud

PROYECTOS
Acuerdo de 

CD
Estado

Prioridad 
según 

Normativa

Taller de 
Priorizacion 

FSLG

Tipo de 
intervención

Liquidación de 
obra

Estudios

Ejecución de 
Proyecto

III TRIMESTRE

Ejecución de 
Obra

IV TRIMESTRE

4 Mejoramiento del Servicio de Salud en el Centro de Salud Querocoto, Distrito de 
Querocoto, Chota, Cajamarca  03-2021/14 En Proceso 2

2
Fortalecimiento de la Estrategia de Intervención Sanitaria del Sector Salud en el 

Distrito de Querocoto, Provincia de Chota-Cajamarca” Salud03-2020/12

09-2020/22 

En Proceso

Paralizado

1

13
Proyecto sanitario prevención COVID 19 - Querocoto e Instalación de Albergues 

para Ejecución de Cuarentena de Personas que Retornan a Querocoto a 
Consecuencia de la Emergencia Sanitaria por el COVID-19

Salud

1
Transferencia de Recursos para Ejecución del Proyecto: Mejoramiento de los 
Servicios del Puesto de Salud de Pariamarca, distrito de Querocoto - Chota - 

Cajamarca
Salud05-2016/07 Cerrado 2

2 Salud07-2020/46

08-2020/55

Culminado

Retrasado

La Granja

La Granja

1 Mejoramiento del Puesto de Salud Señor de los Milagros del CP La Granja, 
Distrito de Querocoto, Chota Cajamarca

3
Mejoramiento del Sistema de Referencia y Contra referencia de los 

Establecimientos de Salud del CP La Granja y Querocoto, Distrito de Querocoto, 
Chota Cajamarca

2 Salud03-2020/23 En Proceso

2 "Mejoramiento del Servicio de Salud en el Centro de Salud Señor de los 
Milagros del CP La Granja, Distrito de Querocoto, Chota, Cajamarca. 

1 Mejoramiento del Servicio de Salud en el Puesto de Salud del CP Paraguay, 
Distrito de Querocoto, Provincia de Chota, Región Cajamarca” 204-2020/30 En Proceso SaludParaguay

Querocoto

Querocoto

Querocoto

Querocoto

Pariamarca

Comunidad

La Granja

Ejecución de 
Obra

Ejecución de 
Proyecto

Salud

2



Costo S/.
JUL AGO SET OCT NOV DIC ENE FEB MAR ABR MAY JUN

I

70% 30%
102,547.07

II

Convenio  MDQ 2,226,896.00

70% 30%
107,554.92

10% 25% 35% 30%
1,076,184.81

100%
101,906.80

III

50% 50%
2,375,355.10

30% 60% 10%
435,000.00

324,577.74

6,750,022.44

MATRIZ DE PROYECTOS FSLG - SECTOR SANEAMIENTO

Ejecución de 
Obra

Estudios

Estudios

Estudios

Mejoramiento y Ampliación del Servicio de Agua Potable y Saneamiento Rural 
con Arrastre Hidráulico en la Comunidad de San Lorenzo, Distrito Querocoto - 

Chota - Cajamarca.
4 01-2020/24 En Proceso 2 Saneamiento Estudios

Saneamiento

2
Elaboración del Expediente Técnico del Proyecto: Construcción de la Laguna de 
Oxidación y Emisor de la RED de Alcantarillado de la Localidad de Querocoto, 

Distrito de Querocoto, Chota-Cajamarca
Saneamiento

1
 Mejoramiento y Ampliación Sistema de Agua Potable, Instalación de UBS y Agua 

de Uso Agropecuario - Vista Alegre

Estudios2
Mejoramiento y Ampliación del Sistema de Alcantarillado y Construcción de la 

Nueva Planta de Tratamiento de Aguas Residuales para el C.P La Granja, Distrito 
de Querocoto, Chota Cajamarca.

2 Saneamiento07-2016/07 En Proceso

III TRIMESTRE IV TRIMESTRE

1
Mejoramiento y Ampliación del Servicio de Agua Potable y Saneamiento Rural 

con Arrastre Hidráulico en Las Comunidades El Paraíso y El Rollo, Distrito 
Querocoto - Chota - Cajamarca.

2 Saneamiento

1

CP Paraguay - Zonal III

CP La Granja- Zonal II

3

Mejoramiento y Ampliación del Servicio de Agua Potable y Saneamiento Rural 
con Arrastre Hidráulico en las Comunidades de San Juan Pampa, Guayampampa, 
La Nueva Granja, Corazón de Jesús y Miraflores del Distrito de Querocoto - Chota 

- Cajamarca

Retrasado05-2020/04 2Querocoto

SaneamientoEn Proceso

En Proceso

02-2017/03

08-2021/09

2

2

3 "Creación del Sistema de Drenaje en la Localidad de la Pampa, C.P. La Granja, 
Distrito de Querocoto, Provincia de Chota, Cajamarca" 2 Saneamiento06-2021/07 En Proceso

Querocoto (Fuera del ZID)

Creación, Mejoramiento y/o Ampliación del Servicio de Agua Potable y 
Saneamiento de la Comunidad de Santa Isabel, Distrito de Querocoto, Provincia 

de Chota, Departamento Cajamarca"
2 Saneamiento01-2020/24

06-2013/08

En Proceso

Retrasado

Nro. PROYECTOS
Acuerdo de 

CD
Estado

Prioridad 
según 

Normativa

Taller de 
Priorizacion 

FSLG

Tipo de 
intervención

2021 2022
I TRIMESTRE II TRIMESTRE

Estudios

Ejecución de 
Obra

Comunidad

Santa Isabel

Rollo y 
Paraiso

La Granja

La Pampa

San Lorenzo

Vista Alegre

Querocoto



JUL AGO SET OCT NOV DIC ENE FEB MAR ABR MAY JUN

I

100%
116,572.17

100%
78,500.07

100%
1,511,000.00

II

5,505,879.30

1,058,841.03

430,876.85

40% 40% 20%
320,810.87

50% 50%
87,581.30

100%
130,249.15

304,566.81

30% 40% 30%
472,000.00

III

178,236.00

195,000.00

100%
611,445.90

761,000.00

100%
65,644.80

50% 50%
38,000.00

11,866,204.25

2

Costo S/.

MATRIZ DE PROYECTOS FSLG - SECTOR VIAL

CP Paraguay - Zonal III

CP La Granja- Zonal II

Querocoto (Fuera del ZID)

2022
I TRIMESTRE II TRIMESTRE

Ejecución de 
Obra

Estudios

Ejecución de 
Obra

Ejecución de 
Obra

Ejecución de 
Obra

Estudios

Estudios  y 
Ejecución de 

Obra

Estudios

Estudios  y 
Ejecución de 

Obra

Ejecución de 
Obra

Vial

Ejecución de 
Obra

Ejecución de 
Obra

Ejecución de 
Obra

2021
Nro. PROYECTOS

Acuerdo de 
CD

Estado
Prioridad 

según 
Normativa

III TRIMESTRE IV TRIMESTRE

Taller de 
Priorizacion 

FSLG

Tipo de 
intervención

1 Creación, Mejoramiento y/o Ampliación del Servicio Transitabilidad del CP 
Paraguay, Distrito de Querocoto, Provincia de Chota, Departamento Cajamarca" 2 Vial13-2020/04 En Proceso

12-2020/56 En Proceso2 Construcción de Rampa de Acceso al Campo Deportivo del CP Paraguay,  
distrito de Querocoto - Chota Cajamarca. 2

1 Mejoramiento de la Carretera La Granja - Pariamarca , distrito de Querocoto, 
Chota - Cajamarca. 2 Vial

3 Apertura y Afirmado de la Carretera Mitobamba - La Fila - El Atago. 2 Vial10-2020/49 Retrasado

16-2013/05 En Proceso

4 Construcción de Puente Peatonal sobre el rio San Lorenzo, en la comunidad de 
San Lorenzo, CP La Granja, distrito de Querocoto, Chota – Cajamarca” 2 Vial

2 Mantenimiento de la Carretera Principal Tramo Puente EL Rocoto - Querocoto - La 
Iraca, distrito de Querocoto - Chota Cajamarca. 2 Vial

3 Mantenimiento de las Carreteras del CP la Granja, distrito de Querocoto - Chota 
Cajamarca. 2 Vial

24-2019/01 Culminado

06-2020/43 Culminado

 13-2019/18        En Proceso

7
Elaboración del Expediente Técnico del Proyecto: Creación del Puente 
carrozable sobre el Rio Paltic del Centro Poblado La Granja, distrito de 

Querocoto – Provincia de Chota – Departamento de Cajamarca. 
2 Vial

5 Construcción de Puente Peatonal sobre el rio Paltic, en la comunidad de Flor de 
la Lima, CP La Granja, distrito de Querocoto, Chota – Cajamarca” 2 Vial

Mejoramiento de los Servicios de Transitabilidad Vehicular y Peatonal en el 
Centro Poblado La Granja del Distrito de Querocoto - Provincia de Chota - 

Departamento de Cajamarca"
2 Vial

 05-2020/04 Paralizado

6

13-2020/04 En Proceso

01-2020/24 En Proceso

1
Mejoramiento de la Carretera Cantera La Huaca - Sector El Campo y Construcción 
de la Carretera Sector El Campo - Changomarca, Distrito de Querocoto, Chota - 

Cajamarca.
Vial

8 Convenio de Colaboración MDQ, RTMP, Construcción Puente Checos CP La 
Granja 2 Vial06-2021/08 En Proceso

01-2017/04 Culminado 2

2
Mantenimiento de la Vía La Granja - Pariamarca y Comunidades, a nivel de 

perfilado y bacheo mecanizado.
Vial07-2020/43 Culminado 2

 05-2020/56 En Proceso 2

6 Mejoramiento de la Carretera El Cucho - Maray, CP Pariamarca,  Distrito de 
Querocoto, Provincia de Chota, Departamento Cajamarca"

Vial

3
Mejoramiento de la Vía Sector Yanocuna - Huambos- Querocoto-La Granja, 

Distrito de Querocoto Chota Cajamarca
Vial

5 Ejecución de Expediente Técnico Santa Rosa de Sigues  Changomarca, Distrito 
de Querocoto, Chota Cajamarca

Vial

4 Estudios Bicapa Querocoto La Granja Vial06-2020/53 Retrasado 2

05-2021/15 En Proceso 2 Estudios

Estudios

Ejecución de 
Obra

Estudios

En Proceso

Comunidad

Paraguay

Paraguay

La Fila

La Granja

La Granja

La Granja

San Lorenzo

La Granja

La Granja

La Granja

La Granja

Changomarc
a

Pariamarca

Querocoto

Querocoto

Changomarc
a

Cucho 05-2021/14



JUL AGO SET OCT NOV DIC ENE FEB MAR ABR MAY JUN

I

30% 20% 20% 30%
457,976.40

244,085.00

II

100%
9,000.00

100%
9,000.00

100%
9,000.00

100%
9,000.00

100%
9,000.00

5% 10% 15% 20% 50%
1,100,000.00

III

9,000.00

IV

475,000.00

650,000.00

180,000.00

3,161,061.40

Costo S/.

MATRIZ DE PROYECTOS FSLG - SECTOR PRODUCTIVO

CP Paraguay - Zonal III

CP La Granja- Zonal II

Querocoto (Fuera del ZID)

Proyectos Propuestos Para Apalancamiento de Recursos 

En Proceso 3 Productivo Estudios

3

Elaboración de Ficha Técnica y Expediente Técnico de Obra: Creación del 
Servicio de provisión de agua para Riego Tecnificado parcelario en la Localidad 
de Checos, La Granja y Sector las Tunas, CP La Granja, Distrito de Querocoto, 

Chota, Cajamarca

09-2020/55 En Proceso

I TRIMESTRE II TRIMESTRE

Productivo

Plan de 
Negocios

Productivo04-2020/35 Retrasado 3

Productivo

Elaboración de Plan de Negocio  para Agroideas de la : “Cooperativa 
Querohuambos"

Comunidad

La Granja

La Granja

La Granja

Querocoto

Ejecución de 
Proyecto

3 Productivo Estudios

2021

Plan de 
Negocios

Plan de 
Negocios

Ejecución de 
Proyecto

Ejecución de 
Proyecto

Plan de 
Negocios

Plan de 
Negocios

2  Proyecto Productivo de Instalación de Pastos Cultivados FSLG - Agro rural 3

III TRIMESTRE IV TRIMESTRENro. PROYECTOS
Acuerdo de 

CD
Estado

Prioridad 
según 

Normativa

Taller de 
Priorizacion 

FSLG

Tipo de 
intervención

2022

1
Fortalecimiento de la Seguridad Alimentaria de los Habitantes del CP La Granja y 

Paraguay del Distrito de Querocoto, Provincia de Chota, Departamento de 
Cajamarca.

3 Productivo

03-2020/47 Culminado

04-2020/35 Retrasado

1 Elaboración de Plan de Negocio  para Agroideas de la : “Asociación de 
Productores Agropecuarios Valle Paltic La Granja” - Crianza de Cuy Mejorado 3 Productivo

Paraguay

Paraguay

2 Elaboración de Plan de Negocio  para Agroideas de la : “Asociación 
Agropecuaria Fruto Ecológico la Granja” - Granadilla 3 Productivo04-2020/35 En Proceso

04-2020/35 En Proceso

3 Elaboración de Plan de Negocio  para Agroideas de la : “Asociación de 
Productores Agropecuarios Pallay Paltos – La Granja” - Palta 3 Productivo

La Granja

La Granja

La Granja

4 Elaboración de Plan de Negocio  para Agroideas de la : “Asociación de 
productores Ecológicos de Granadilla Alto Paltic de Querocoto” - Granadilla 3 Productivo04-2020/35 En Proceso

04-2020/35 En Proceso

2
Elaboración de Ficha Técnica y Expediente Técnico de Obra: “Creación del Canal 

de Derivación Para El Servicio de provisión de agua para Riego tecnificado 
parcelario en la comunidad de La Iraca, Distrito de Querocoto, Chota,  Cajamarca

 09-2020/55

6 Proyecto de Paltas para Zonal II y Zonal III 3 Productivo

5 Elaboración de Plan de Negocio  para Agroideas de la : “Cooperativa Agraria 
Rutas del Inca” - Café 3 Productivo

04-2020/35 En Proceso

04-2020/35 En Proceso

1

1
Instalación del Canal de Derivación para el Servicio de Riego en los Sectores de 

Paraguay, El Verde, Cundín, La Fila y La Palma, distrito de Querocoto, Chota-
Cajamarca.

08-2016/04 En Proceso 3 Productivo EstudiosParaguay

La Iraca

Checos



JUL AGO SET OCT NOV DIC ENE FEB MAR ABR MAY JUN

I

100%
372,750.00

II

30% 40% 30%
375,000.00

III

30% 40% 30%
85,000.00

150,000.00

50% 50%
145,000.00

150,000.00

8,000.00

1,285,750.00

Costo S/.

MATRIZ DE PROYECTOS FSLG - TERRITORIO

CP Paraguay - Zonal III

CP La Granja- Zonal II

Querocoto (Fuera del ZID)

Estudios

Compra 
Terreno

Compra 
Terreno

Estudios

Ejecución de 
Proyecto

2022
I TRIMESTRE II TRIMESTRE

Ejecución de 
Proyecto

Estudios

Nro. PROYECTOS
Acuerdo de 

CD
Estado

Prioridad 
según 

Normativa
III TRIMESTRE IV TRIMESTRE

Taller de 
Priorizacion 

FSLG

Tipo de 
intervención

2021

3 Territorio

1
Plan de Fortalecimiento de la Gestión Municipal de los Centros Poblados de La 
Granja y Paraguay y Municipalidad Distrital de Querocoto, Provincia de Chota, 

Departamento de Cajamarca.
1 Territorio07-2020/27

11-2020/49

En Proceso

Retrasado

Territorio

1 Actualización del PDC Querocoto Territorio09-2016/03

06-2020/56 Culminado

Retrasado 2

2

Territorio

3 Compra Terreno en las comunidades de La Uñiga, Checos, Santa Isabel y La 
Pampa para locales multiusos destinados a poblaciones vulnerables.

Territorio

4 Consultor Elaboración de Expediente Técnico Electrificación 19 Comunidades 
(Ing. Vadillo)

Territorio

07-2021/08

07-2021/07

04-2021/07 Retrasado

Retrasado

En Proceso 2

2

25 Electrificación Cachipampa

Comunidad

Paraguay

La Granja

Querocoto

Querocoto

Querocoto

Querocoto

Cachipampa

2 Compra de Terreno Complejo Recreacional Querocoto

1
Fortalecimiento de Capacidades a Rondas Femeninas del CP La Granja y 

Paraguay a través de un Programa de Capacitación de Tejedoras



JUL AGO SET OCT NOV DIC ENE FEB MAR ABR MAY JUN
IV

Proyectos Propuestos Por Autoridades Reunión Querocoto-Prioritarios

I TRIMESTRE II TRIMESTREIII TRIMESTRE
2022

Nro. PROYECTOS Comunidad
Acuerdo de 

CD
Estado

Prioridad 
Normativa

Taller de 
Priorización 

FSLG

Tipo de 
intervención

2021
IV TRIMESTRE

4

6

Ejecución de 
Obra

Ejecución de 
Obra

7

8

Instalación de Reservorios en Comunidades del Distrito de Querocoto Querocoto 3 Productivo

Mejoramiento de Canales del Distrito de Querocoto Querocoto 3 Productivo

Ejecución de 
ObraPuesta en Valor de Proyectos de Saneamiento Ejecutados por el FSLG Querocoto

Compra de 
Terreno

Compra de 
Terreno

Salud5 Mejoramiento del Centro de Salud de Sigues Sigues 2

Mejoramiento del Centro de Salud Pariamarca Pariamarca 2 Salud

2 Saneamiento

Educación
Compra de 

Terreno

3 Compra de terreno Institución Educativa Inicial Ayanchacra Ayanchacra 2 Educación

2 Compra de terreno Institución Educativa Shanquigua Shanquigua 2

Compra de 
Terreno

Proyectos Propuestos Por Autoridades Reunión Querocoto-Prioritarios

1 Compra de terreno Institución Educativa Inicial Mitobamba Mitobamba 2 Educación
Compra de 

Terreno



Costo S/.

La Granja Paraguay Querocoto Primera Segunda Tercera

1.Servicios de educación 7 3 3 13 0 13 0 9,642,406.76

2.Servicios de salud 3 1 5 9 3 6 0 5,959,751.62

3.Abastecimiento de agua potable y saneamiento 4 1 3 8 0 8 0 6,750,022.44

4.Infraestructura vial 8 3 6 17 0 17 0 11,866,204.25

5.Productivo / agropecuario  8 3 1 12 0 0 12 3,161,061.40

6.Fortalecimiento de la institucionalidad en el territorio  1 1 5 7 1 5 1 1,285,750.00
66 4 49 13 38,665,196.47

La Granja Paraguay Querocoto Primera Segunda Tercera

1.Servicios de educación 0 0 3 3 0 3 0
2.Servicios de salud 0 0 2 2 0 2 0
3.Abastecimiento de agua potable y saneamiento 0 0 1 1 0 1 0
4.Infraestructura vial 0 0 0 0 0 0 0
5.Productivo / agropecuario  0 0 2 2 0 0 2
6.Fortalecimiento de la institucionalidad en el territorio  0 0 0 0 1 0 0

8 1 6 2

ComunidadDescripción Prioridades DS N°238Total

Resumen de Priorización por Líneas de Intervención

Resumen de Nuevas Solicitudes de Priorización

Descripción Comunidad Total Prioridades DS N°238


